

Hallo,
ich bin Stephanie 27 Jahre alt & hab seit meinem 6 Lebensjahr die Diagnose Muskeldystrophie/ LGMD2a. Durch dieses Gendefekt bauen meine Muskeln immer weiter ab und deswegen bin ich seit ca. 5 Jahren auf einen Rollstuhl angewiesen. Seit ich ein kleines Mädchen war, waren meine Schwestern und ich Pferdemädchen und als die Krankheit immer mehr ihren Lauf nahm, war es für mich schwer meinen „gesunden“ Schwestern nur noch dabei zuzuschauen. Ich brauchte eine neue Aufgabe und hab trotz vieler Gegenstimmen mir den Traum vom eigenen Mini Shetty erfüllt. Und somit kommen wir zu dem kleinen Kerl neben mir, das ist mein Mini Shetty Cappuccino und der kleine Kerl ist mittlerweile 1 1/2 Jahre alt und ein richtig kleiner Frechdachs. Auf unserem Instagram Account [@halb.stark](#) berichte ich darüber wie schwer der Weg für mich hin in den Rollstuhl war, welche Probleme sich mir im Alltag in den Weg stellen und natürlich darüber wie Cappuccino und ich dabei sind ein Team zu werden. Gemeinsam durften wir unsere Geschichte auch mit [@trudoku](#) teilen, diese könnt ihr euch jederzeit auf YouTube oder in der ZDF Mediathek anschauen. Wir würden uns freuen, wenn ihr unseren Weg auf Instagram begleiten möchtet.

